

Der legendäre Stammtisch wird wiederbelegt, aber nach vielfachen Wünschen tritt er jetzt anders in Erscheinung:

Debattenraum



Ein Angebot von dieBasis an die Basis

Ihr seid herzlich eingeladen, bei dem ersten Termin dabei zu sein

Termin: Mittwoch, 14.02. um 19:00
Ort: Indisches Restaurant Kashmir
Paul-Neumannstr. 19, Babelsberg.
Extra Raum im 1.Stock gebucht
Investition: Neugieriges Interesse

- Für das erste Treffen sind eher nur Mitglieder eingeladen. Wenn jemand persönlich jemanden (Nichtmitglied) mitbringt, ist es okay. Ziel: alle Bürger sind eingeladen!
- Thema für dieses Treffen: Themen- und Zielfindung, Organisationsform dieses Formates
- Moderation: wird vor Ort bestimmt

Der Unterschied zu dem bisherigen Stammtisch soll darin bestehen, dass von den Mitgliedern selbst ein Thema bestimmt wird, über das bei dem nächsten Treffen nach einer kurzen Einführung (Vortrag, Intro, Zusammenfassung, maximal 10 Minuten) unter einer Diskussionsleitung (Moderation wird von den Teilnehmern selbst bestimmt) *debattiert wird, was das Zeug hält...*

Es soll alle zwei Wochen stattfinden, der Ort kann sich ändern, es kann auch mal im Umland sein, je nachdem, wo die Vorschläge so herkommen.

Es darf alles gesagt werden, es werden die üblichen Gepflogenheiten für soziales Miteinander und Achtsamkeit vorausgesetzt.

Es sind alle zu diesem Treffen willkommen. Dieses Format richtet sich auch gern an Bürger, die nicht Parteimitglieder sind.

Bei dem ersten Treffen sollen zunächst geeignete Themen besprochen werden, aber falls es sich ergibt und *jemand stellt ein Thema kurz vor, jemand stellt sich zur Moderation bereit und dies wird von den Anwesenden so gewollt, kann sofort damit begonnen werden,*

Raum und Zeit mit Debatte zu füllen.

Für alle, die an lebendiger Debatte und offenem Austausch von Gedanken und Meinungen interessiert sind, hier ist Euer Patz. Sozusagen „Agora“ im Hier und Jetzt einleiten...

*Es lebe die
Demokratie !!!*

Bis demnächst...